

FOLKLORE – La première femme présidente du CIOFF France est romanaise

Responsabilités nationales pour Anne-Marie Cioffi



Anne-Marie Cioffi, entourée de Laurent Mathieu, maire de Montignac, Bernard Criner, ancien président et vice-président du Cioff France et Philippe Beaussant, secrétaire de l'organisation et directeur du festival de Confolens.

Le 18 avril dernier se tenait à Montignac (Dordogne), l'assemblée générale du CIOFF France, le Conseil international des organisations de festivals de folklore et d'arts traditionnels,

organisation en relations formelles avec l'UNESCO, visant à promouvoir et défendre les diversités culturelles. Réunion durant laquelle a été élue pour quatre ans son nouveau président. Ou dirait-on plutôt sa présidente. Elle est d'ailleurs la première femme à accéder à ce poste.

Elle était jusqu'alors vice-présidente de cette organisation. Le verdict est tombé en mairie de Montignac lors d'une réception officielle. La romanaise Anne-Marie Cioffi, professeur d'anglais au lycée Gabriel Faure à Tournon, présidente du groupe d'arts et traditions populaires « Empi et Riaume » de Romans et du festival international de folklore « Cultures et Traditions du Monde » organisé à Romans-sur-Isère

et Bourg-de-Péage, prenait alors du grade en devenant la nouvelle présidente.

Elle prend ainsi la suite de Bernard Criner, président du festival de Montignac, auquel le groupe « Empi et Riaume » avait participé cet été. Un homme heureux de son successeur, lui reconnaissant volontiers « un travail de qualité pour le groupe Empi et Riaume, le festival de Romans et la fédération dont elle était à la tête jusqu'alors. C'était la personne qu'il fallait pour reprendre les rênes de la maison ».

Le CIOFF a été créé en 1970. Elle-même a commencé le folklore en cette même année. Peut-être une pré-destinée nous a-t-elle confié.

AURÉLIEN TOURNIER